

# 11月 さくらぐみだより



だんだんと寒くなってきましたが子どもたちは元気いっぱい体を動かして遊んでいます。また、素材でも遊ぶ時間が増え、「○○をつくったよ」と見せに来てくれたり、振り返りで発表したりして友達に聞いてもらう喜びを感じています。

## 秋を見つけに行ったよ



鷺洲北公園にお散歩に行ってきました。先月に園外保育があり、歩く機会が多くなったからか、前の友達との間が開くと自分たちで詰めることができていました。北公園では、葉っぱの色付きに気付いたり、枝を見つけたりしました。また遊具でもたくさん遊べ「楽しかった」と大満足でした。

## たくさんあるドングリの種類

ご家庭で見つけたドングリをもってきてくださいありがとうございました。たくさん集まり、大きさで分けてみると「これは細長い」「これは大きいね」など、見比べていました。その日は子どもから「この絵本を読んで」と、『どんぐりむらのパン屋さん』を持ってきてくれ集中して見ていましたよ。



## プライベートパートについて



区役所からの訪問事業で、プライベートパートの大切さについて話を聞きました。幼稚園でも養護教諭から話を聞いたことがあり「見せない」「触らせない」ことを再認識しました。いただいた絵本をお家で一緒に読んでみてください。

## ドングリをつくったよ

ドングリの歌も楽しそうに歌っています。そこにドングリ君がやってくると「友達をつくる」とさくら組。折り紙であり、モールで好きな形をつくって手足を貼り、できあがると友達のドングリと話を初め「こんにちは」「鬼ごっこしよう」と楽しそうに遊んでいました。



## いものつるで遊んだよ

鷺洲小学校から芋のつるをたくさんいただき、みんなで遊びました。大量のつるをみんなで運び、園庭に広げると綱引き大会が始まりましたよ。



一輪車のバーに引っ掛けで飾りやさんをしたり、カラーボックスに入れ込んだりといろいろな遊びに使っていました。保育室に帰ってくると「手からお芋のにおいがする」と嬉しそうでした。